

nyhetsbrev, no. 5, mars 2022

Hallo, liebe Leute!

Wir wollen Euch einfach nur davon in Kenntnis setzen, dass es uns noch gibt und dass wir fleißig sind.

: -)

Wir haben die tanzfreie Zeit genutzt, um einige Instrumente einzuführen, die man sonst nicht im Hohen Norden vermuten würde: nämlich z.B. die Tanpura aus Indien, die Ukulele aus Hawaii und die Maultrommel aus Norwegen (uups..?). Dazu auch noch Nyckelharpa und Mandoline.

Auch mit schwedischen Kinderliedern haben wir angefangen.

Die Kapell hat auch schon wieder einige Termine:

Ende April auf einem Geburtstag

UND – und:

am Freitag, den 24. Juni sind wir wieder bei der schwedischen Gemeinde eingeladen, zum Tanz um die Midsommarstang aufzuspielen.



Med vänliga hälsningar

Jörg, Barbara, Frank, Ralf, och Ralf

